



さんびょう
三錨Ⅶ

四日市市立富洲原小学校
学校だより

No. 6

平成30年 6月11日

6月8日（金）の、授業参観と学級懇談会には、お忙しい中たくさんのご参加をいただきありがとうございました。参観後の学級（学年）懇談会では、各学年のテーマに沿って、様々な意見の交流があったことと思います。学級委員さんには、司会や記録をお世話になりました。

13日はいよいよプール開き。今のところ初日は何とか好天に恵まれそうな予報です。



授業参観

◇職場体験

5月30日（水）から6月1日（金）までの3日間、富洲原中学校2年生の生徒さんに、職場体験に来てもらいました。毎年この時期に来てもらっています。今年は、6名の生徒さんが希望し、1年生と2年生の6クラスに分かれて入ってもらいました。授業や、給食、そうじの時間は、担任の指示のもと児童の支援。休み時間は、児童とともに楽しく過ごし、放課後は、校内美化など、学級や学校の仕事の手伝いをしてもらいました。

また初日は、朝のベーシックタイムに、6年生の教師へ来てもらい「ようこそ先輩！」と題して、中学校生活（勉強・部活）のことや、小学校のうちにしておいた方がいいことなど、いろいろお話を聞かせてもらっていました。

3日間の実習ぶりを見て、小学校で教えていた教員も、中学生としての成長ぶりに感心していました。少し前まで、子どもの立場で過ごしていた小学校ですが、立場が変わるといろいろな発見があったようです。教師の仕事の魅力や大変さを、感じ取ってもらえたのではないのでしょうか。



学習支援



給食支援



校内美化



最後のあいさつ

◇子どもフェスティバル

6月6日（水）の2・3限目、児童会主催の「子どもフェスティバル」がありました。3年生以上の学級で、様々な楽しいゲームや活動を用意し、各クラス5名前後のグループで、各教室や体育館・講堂を回りながら楽しむものです。1年生は、6年生と一緒に行動しました。3年生以上は、「まわり役」と「店番」を前半・後半で交代します。

毎年この行事は、子ども達が楽しみにしています。しかし、年々どのクラスも力が入り、準備や片付けに時間を取られたり、ゲーム自体も複雑で時間がかかり、待ち時間が長くなったりといった課題も出てきました。そこで、そのようなことに配慮し



ブラックボックス



もじもじタイム

ながら、どのクラスも、シンプルだけどみんなが楽しめるゲームを考えて用意していました。ゲームに参加する子たちは、ここは何をするんだろうと、アミューズメントパークのアトラクションを回るような気分だったと思います。ゲームを運営する側の子たちは、大変だったと思います。ゲームのやり方やルールをわかりやすく説明したり、ゲームが終わるごとに次のゲームのセッティングをしたり、お客さんの呼び込みをしたり、待っているお客さんを退屈させない工夫をしたり、予期せぬ問題に臨機応変に対応したり・・・でも、そんな体験の中で学ぶことも多かったと思います。子ども達の表情は生き生きしていました。楽しく遊びながら、同時にたくさん学んだフェスティバルだったと思います。



◇読書週間

6月4日（月）から16日（土）まで、1学期の読書週間を行っています。期間中は大きく5つの取組を行います。

①朝の読書

・8:25～8:35の10分間、各教室で各自が読みたい本を読みます。

②図書館ボランティアさんによる読み聞かせ

・今回は、3・4年生の各学級で読み聞かせをしていただきました。

③図書館司書さんによる読み聞かせ

・6月11日（月）の20分休み、低学年図書室でありました。

④図書委員による読み聞かせ

・6月5日の朝、1～3年生の各学級で読み聞かせしてもらいました。

⑤「読書記録とおすすめの本紹介」

・一人1枚記入。「おすすめの本紹介」は各クラス1枚ずつ掲示。

期間中はどの学級も、一斉に朝から物音ひとつ立てず、静かに読書に取り組んでいます。いろいろな方による読み聞かせも、引き込まれるように聞いていました。これから本格的な梅雨の時期になります。本は「知識の泉」、「心の栄養」とも言われます。この読書週間をきっかけに、これからもぜひ本に親しんでもらいたいと思います。



◇お願い

8日の授業参観の際に、近隣の商店の方から、お客様用の駐車場が埋まってしまい、困っているとのご連絡をいただきました。学校で駐車場をご用意できなくて申し訳ありませんが、行事で来校の際は、自転車または徒歩でお越しいただくようご協力をお願いいたします。